

---

# PROTOKOLL 13.06.2018 - FSR-TREFFEN

---

ANWESENDE: SABRINA, SANDRA, CHARLOTTE, JAN, REGINA (PROTOKOLL)

1. **Gäste:** Maria Neumann.

2. **Anmerkungen/ Änderungen zum letzten Protokoll:** Jan lädt das letzte Protokoll noch hoch.

3. **Dekanat:**

Alex um Infos von der Studikom bitten.

4. **Fachgruppe:**

Vorschlag von Sandra: Workshop als Angebot zu Methoden der empirischen Sozialforschung (Crashkurs) Mitte des nächsten Semesters?

Aufgabe: Sandra informiert sich über die Kosten und sammelt nähere Informationen.

5. **Veranstaltungen:**

*I. Resümee zur Vollversammlung:*

Es waren 8 Leute anwesend.

Es gab eine Nachfrage, ob man die Qualität der Mensa verbessern könnte (Verweis auf StuPa).

*II. Resümee zum Grillfest:*

Grillfest war erfolgreich. Es waren 30 Leute anwesend.

Zum nächsten Mal vielleicht eine größere Auswahl an Alternativen zum Grillkäse. Von Anfang an Planung der Zuständigkeiten deutlicher, um kurzfristige Schwierigkeiten zu vermeiden.

*Abrechnung der vorgestreckten Beträge vom Grillfest:*

Person	Bier x 1,50€	Essen x 3€	ausgegeben	Rückgeld
Sabrina	8 x 1,50	0	12	8
Sandra	3 x 1,50	3	7,50	12,50
Jan	1 x 1,50	0		-1,50 (ausstehend)
Felix	3 x 1,50 + 1€ (schorle)	3	8,50	11,50 + 10 = 22,50
Charlotte	3 x 1,50 + 1 (Schorle)	0	5,50	14,50 + 20 = 34,50
Regina	0	0	0	20
			Was wir eingenommen haben müssen:	96

*III. Kritische Einführungswoche:*

Im nächsten Wintersemester (2. Vorlesungswoche: 22.10. - 26.10.) wird eine kritische Einführungswoche veranstaltet.

Info-Stände an den Campi, die von den FSRs besetzt werden sollen (Überblick geben über AStA, StuPa und FSRs und deren Aufgaben).

Grundsätzlich praktikabel, aber momentan noch schwer planbar wegen Zeitaufwand.

Klärungsbedarf, ob die anderen FSRs ebenfalls teilnehmen werden.

*IV. Wahlurnen-Betreuung:*

Siehe Doodle.

*V. Resümee „HIT“:*

Sabrina, Sandra und Jan suchen das Gespräch mit Fr. Apelt und anderen.

## **6. Sonstiges:**

### *I. Heftchen mit Informationen zu Vereinen und AGs usw.*

Idee bezüglich eines Heftchens mit Informationen zu Vereinen und AGs anstoßen beim AStA/ Öffentlichkeitsarbeit der Uni Potsdam?

### *II. Ständer fürs Foyer*

Anfrage bei der Uni, ob man einen Ständer kaufen darf und diesen im Foyer aufstellen kann als Foyerauslage und als Ort für aktuelle Plakate (zur besseren Erreichbarkeit der Studierendenschaft)

### *III. Hörsaal-Kino*

Vielleicht in der Ersti-Woche ein Hörsaal-Kino veranstalten, welches offen für alle ist?  
AStA fragen, ob sie Lizenzen haben

### *IV. Public-Viewing zur WM*

Aufgabe: Jan postet das Public-Viewing auf Facebook.